A El inicio del Conflicto Cósmico:

El originador del Conflicto.

- ¿Creó Dios a un ser maligno?
- Ezequiel 28:12-15 nos arroja luz sobre la naturaleza de Satanás cuando fue creado.
- Este ser perfecto, inexplicablemente, pecó y fue arrojado del Cielo (Ez. 28:16; Is. 14:12). La Biblia solo nos dice que fue el orgullo el que desvió su corazón, y que decidió calumniar a Dios y erigirse en el nuevo gobernante del Universo (Ez. 28:17-18; Is. 14:13-14).

B El desarrollo del Conflicto Cósmico:

El Conflicto llega a la Tierra.

- ¿Creó Dios a Adán y a Eva con tendencia al mal?
- Tras crear el mundo y todo lo que contenía, Dios dice con claridad que "lo que había hecho [...] era bueno en gran manera" (Génesis 1:31). Esto incluía, por supuesto, a Adán y a Eva.
- Tras ganarse la confianza de Eva, Satanás, la serpiente antigua, le planteó dudas acerca del carácter de Dios: "Os ha dicho que moriréis para meteros miedo, para que no obtengáis el conocimiento del bien y del mal, y lleguéis a ser como Él" (Gn. 3:4-5).
- Ahora, Eva estaba en la disyuntiva: ¿a quién creer, a Dios o a la serpiente? La misma disyuntiva que tuvo que enfrentar cada ángel. La raíz misma del Conflicto Cósmico.
- A pesar de su mala elección, Dios no abandonó a la humanidad. Prometió que Jesús aplastaría a Satanás y terminaría el Conflicto. Gracias a Él podemos tener esperanza.

Jesús y Satanás frente a frente.

- A pesar de sus ínfulas de poder, Satanás no tenía nada que hacer contra el Dios Omnipotente, muy superior a él.
- Pero la cosa cambió cuando Dios se hizo hombre. Ahora, en ciertos aspectos, Jesús era inferior a él.
 Satanás intentó recibir lo que en el Cielo se le había negado: la adoración (Mt. 4:8-9).
- No pudo hacer fracasar a Jesús a través del alimento (como lo hizo con Eva, Mt. 4:3-4). Tampoco pudo hacerle caer incitándole a la presunción (reflejo de su propio carácter, Mt. 4:5-7). Finalmente, Jesús resistió también el ataque directo: "si me adoras, te devuelvo lo que viniste a buscar" (Lc. 4:6-7).
- Jesús ganó las batallas del Conflicto con un arma que está a nuestra disposición, y que debemos usarla como Él lo hizo: la Biblia.

C La resolución del Conflicto Cósmico:

La naturaleza del Conflicto.

- El Conflicto es una disputa en torno al carácter de Dios. ¿Dios es amor, o es un tirano caprichoso? ¿Las leyes que nos impone surgen de su amor, o de su celo por mantener la autoridad sobre sus súbditos?
- El Diablo (el adversario) ha calumniado a Dios. Su arma favorita en este Conflicto: la mentira (Jn. 8:44).
 Pero unas mentiras tan sutiles que aún los ángeles –con su gran intelecto– no eran capaces de diferenciar de la verdad.
- La estrategia de Satanás ha sido proyectar sobre Dios su propio carácter, presentándolo como egoísta, opresor, mentiroso, vengativo, cruel...; Y parece haber tenido bastante éxito en nuestro mundo!
- El Conflicto Cósmico no es una guerra física. Tiene que ver con creencias. ¿A quién vamos a creer, a aquel que solo piensa en dañarnos, o al que, por amor, se entregó a sí mismo para salvarnos?

¿Por qué no ha terminado todavía?

- A través de una parábola, Jesús explico claramente la naturaleza del Conflicto y su resolución final (Mt. 13:24-30).
 - (1) Dios creó todo perfecto, pero alguien plantó la semilla del mal (Mt. 13:27)
 - (2) El único responsable del mal es aquel que lo plantó (Mt. 13:25)
 - (3) El autor del mal es identificado como "un enemigo" de Dios, Satanás (Mt. 13:28a)
 - (4) Los ángeles, no comprendiendo la naturaleza del mal, querían erradicarlo (Mt. 13:28b)
 - (5) Dios no quiere acabar con el mal antes de que sea plenamente comprendido (Mt. 13:29)
 - (6) Dios deja que el mal se desarrolla para que no quede ninguna duda entre Sus hijos (Mt. 13:30a)
 - (7) Finalmente, llegará el momento de erradicar el mal; a su autor; y a todo aquel que se aferre a él (Mt. 13:30b)